
JRCA 2018 年 第 6 回理事会 議事録 

 

 

2018年 11月 14日(水)/文京区シビックセンター 区民会議室３Ｆ-Ｂ18：00～ 

長瀬、中島、染宮、冨田、新井、高桑、伊藤、 

西井、倉林、中原、佐藤、福永、保井 

 

 

１：全日本ラリー第 10戦 新城ラリーの報告 

 ・パルクフェルメが酷かった。狭く、急坂ですれ違いができない為、 

  パルクフェルメ in待ちで 10分以上待たされた。 

・新しい道を増やしてくれたのは嬉しいがあまり今までと代わり映えは 

しなかった。 

 ・鬼久保ステージにギャラリーポイントでもメディアポイントでもな 

いところで観戦してる人がいた。 

では所で人がいた。 

・TCなど、オフィシャルの数は多いが、ルールを把握してる人が少なく 

あまり機能していない。 

 ・レッキで 90台が同じステージからスタートをするスケジュールに 

なっていたのでかなり団子状態だった。 

・レッキ中に 20㎞/h以下でずっと走ったり、道の真ん中で止まったり 

しているエントラントがいる。 

 ・サービスパーク内をギャラリーが自由に歩けるのは良いが、オフィ 

シャルも少なく注意喚起が行き届いてないのでかなり危なかった。 

  

２：2018年度の JRCAアワードの決定 

 ・理事投票の結果、新たに全日本へとステップアップして、シリーズ 

を盛り上げた、名古屋トヨペット NAVUL 86(エントラント)と 

大型ショッピングモール脇でのサービスパークや新たなギャラリー 

ステージの模索など、選手やチームからも評価の高かった。 

マツダスポーツカークラブ(主催者)に JRCAアワードを授与することを 

決定した。 

 

３：JRCA法人化について 

・コスト、法人形態、持続性、メリット、デメリット等、さまざまな 



ことを考慮しつつ、前向きに検討していく。 

 

４：2019年度ガイドブックについて 

 ・企画書の作成、送付の準備を進める。 

 ・JRCAの活動内容のページを盛り込む。 

 

５：その他 

 ・JRCAホームページ上の画像の使用問い合わせが最近増えてきているので、 

  メディア部会にて対応してもらう。 

 ・シーズンオフ中に JRCA保有の貸出用医療キットの薬剤、備品の確認を 

行うようにする。 

 ・主催者意見交換会を 1月 11、12、13日あたりで行う方向で話を進める。 

 

６：次回理事会の予定 

  2018年 12月 06日(木)を予定 

 


